

第243期
営業中間報告書
平成29年4月1日～
平成29年9月30日

16 SMILES report

じゅうろくスマイルズレポート



地域の活性化に向けてともに支える

CMキャラクター
伊藤 鮎美CMキャラクター
鶴飼 匠

地域

夢応援 サポーター

おかげさまで
創立140周年!

十六銀行の旬な情報 TOPICSをお届けします

**岐阜薬科大学と
「产学連携に関する協定」を
締結**

地域の中で企業と大学が結びつくことで、双方の技術提供や共同研究を活発にし、地域の発展を目指します！



**「岐南支店」
「ホリデーじゅうろく岐南」
オープン！**

「岐南支店」が新築オープンすると同時に、「ホリデーじゅうろく岐南」として休日営業をスタートしました！



**日本卓球リーグで
頂点を目指して**

第51回全日本社会人卓球選手権女子シングルスにて、十六銀行卓球部松澤茉里奈選手が優勝！



創立140周年 記念配当
(平成30年3月期中間配当に関するお知らせ)

当行は明治10年10月1日に創業し、この度、創立140周年を迎えました。

これもひとえに、株主の皆さまをはじめ関係各位のご支援、長年に亘るご愛顧の賜物であり、心から感謝申しあげます。

つきましては、株主の皆さまの日頃のご支援にお応えするため、平成30年3月期の中間配当金について、

1株当たり普通配当金3円50銭に加えて、創立140周年記念配当として1株当たり1円の増配を行うことといたしました。



「六ツ星観光プロジェクトビジネス商談会」の開催

東海北陸地域の観光関連産業の発展につながる取組みなんだ。



平成29年7月、当行が東海・北陸地区の地方銀行5行と連携して実施している「六ツ星観光プロジェクト」の取組みの一環として「六ツ星観光プロジェクトビジネス商談会～めぐる“つながる”東海・北陸旅の道～」を開催しました。本商談会では「交通」をメインテーマとし、東海・北陸各県の交通事業者や域外の大手交通事業者等13社をバイヤーに迎え、提携6行の取引先企業や、地方自治体、観光関連団体等に対して事業連携の機会を創出しました。今後も、当プロジェクトの目的である「隠れた観光資源の発掘」や「東海・北陸地域での広域周遊型観光の実現」に向けて活動することで、引き続き「地方創生」に取り組みます。



じゅうろくCSR私募債 「つながるこころ」について

じゅうろくCSR私募債「つながるこころ」については、平成29年2月の第1号案件以降、平成29年9月末までに累計109件の引受けを行いました。

この私募債は、当行が私募債を発行される企業さまから受け取る手数料の一部を地域の学校や地方公共団体、医療・福祉施設、または公益的な活動を行う法人・団体に寄付し、発行企業さまと地域社会をつなげる役割を果たします。

今後も、じゅうろくCSR私募債「つながるこころ」の取扱いを通じて、より一層地域貢献に努めていきます。



先進的教育に取り組む 教育機関に対する資金支援の実施

平成29年9月に、当行が日本政策投資銀行等と協調して組成している「東海地域中核産業支援ファンド」から、岐阜市内に所在する、国際認定(パカロレア認定)を受けた学校法人に対して、メザニンファイナンス(劣後ローン)1億円を実行しました。

当地に移住定住を促す上で重要な要素となる教育環境の整備という観点のもと、当学園の先進的な取組みに対して、事業性評価に基づき長期安定的な事業資金を供給することで地方創生に貢献しています。



ワールドカップ記念コインの販売 (岐阜県下当行のみ)

平成29年6月、FIFAワールドカップロシア大会公式記念コインの取次委託販売を、取次元である株式会社泰星コインと契約し、行いました。岐阜県に本店を置く金融機関のなかでは、当行のみが取扱いしております。FIFAワールドカップロシア大会に協賛する各国が公式記念コインを発行する中、オーストラリア、スペイン、パラグアイの3カ国の金貨3種類と銀貨3種類を販売しました。



「貿易実務者交流会」の開催

平成29年4月、十六銀行名古屋ビルにて「地方創生にかかる包括連携協力に関する協定」を締結している東京海上日動火災保険株式会社との共催で「貿易実務者交流会～貿易上のリスク回避とトラブル対応～」を開催しました。参加者から事前に寄せられた貿易業務に関するご相談に対し、各専門家が対応策を伝え、トラブル事例やリスク回避策を解説しました。また、平成29年7月には、東京海上日動火災保険株式会社および東濃信用金庫との共催で、多治見市でも同様に貿易実務者交流会を開催しました。



「清流の国ぎふ 食と農の商談会2017」の開催

地域の農業や食品関連産業などの振興のために、岐阜県と連携して商談会を開催しているね。



民間資金を活用することによって、公共サービスの充実やまちづくりを応援しているんだ。



「豊川浄化センターPFI事業に対する プロジェクトファイナンス」(下水道事業では全国初)

平成29年4月、愛知県発注の豊川浄化センターPFI事業に対して、当行が主幹事としてシングルローンを組成し、初回貸付を実行しました。

下水道事業において、汚泥処理施設の改修とバイオガス利活用施設の新設をパッケージにしたPFI手法は全国初の取組みです。

また、事業者が収入を得る類型としても、汚泥処理事業において県が対価を支払うサービス購入型と、バイオガス利活用事業において売電収入を得る独立採算型との混合型となる点で、珍しい事業類型となっています。

わが国においては、今後一層PPP／PFI事業の拡大が見込まれているなか、当行は、今回の事業に対する取組みにより蓄積された知見やノウハウを活用し、引き続きPPP／PFI等の公民連携事業へ積極的に参画してまいります。



岐阜県主催の大学生を対象とした 「岐阜県内企業見学 バスツアー」の開催に協力

平成29年8月、岐阜県中小企業総合人材確保センターが主催する、岐阜県にゆかりのある大学生を対象とした「企業見学バスツアー」の開催に協力しました。本ツアーは、岐阜県内企業の人材確保と若者の県内定着促進をはかるために開催されたものです。岐阜県内には人材不足に悩む企業が多数あり、今後も本件のような取組みを続けてことで、企業が大学生に対してPRする機会を提供してまいります。

東濃コース 8/22(火) 見学企業 大東亜窯業㈱ → 高砂工業㈱ → ワイ・ケー・ピー工業㈱ → ダイキャスト東和産業㈱
岐阜コース 8/29(火) 見学企業 岩戸工業㈱ → 株日本一ソフトウェア → 水生活製作所 → 岐阜プラスチック工業㈱



東濃地域3市「中津川・瑞浪・恵那 田舎暮らしセミナー」の開催

「地域農業活性化セミナー」の開催
～農業ビジネスの可能性と今後の市場動向について～

平成29年7月、じゅうろくプラザにて「創業サポートセミナー」を岐阜商工会議所との共催で開催しました。セミナーでは、起業の厳しさとそれを乗り越える方策や、ホームページ・SNSの活用、資金繰りの大切さなどを、ご自身の起業体験を交えて、講師がわかりやすく解説しました。



平成29年9月、企業の新規参入や外国人技能実習制度など、農業の活性化をはかる目的として開催しました。税理士法人TACT高井法博会計事務所 農業プロジェクトリーダー森本氏、中部中小企業共栄会協同組合 常務理事棚橋氏を講師にお迎えし、自由貿易協定や、農業の国際認証規格「グローバルGAP」など、農業環境を取り巻く現状と課題、また、平成29年11月に新制度施行となる外国人技能実習制度について、企業の活用事例を交えて講演いただきました。



